

Frohe Weihnachten!

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 24. Dezember 2011 um 10:25 Uhr -



Die Redaktion der Homepage wünscht allen Seitenbesuchern ein frohes Weihnachtsfest 2011. Natürlich freuen wir uns sehr darauf, alle Internet-Surfer auch beim Bündelches-Tag am 27. Dezember in der Römerhalle wiederzusehen. Die Vorbereitungen für die Riesenparty sind getroffen. Die Hunsrücker Nachtschwärmer, die schon im vergangenen Jahr eine sehr gute Show und tolle Musik geboten haben, werden wieder ab 18 Uhr spielen.